

Puebla, Pue., a 05 de Diciembre del 2017

ALEJANDRO SABINAS GONZÁLEZ
JEFE DE DEPARTAMENTO DE CONTRALORIA SOCIAL
PRESENTE

El día 04 de diciembre de 2017 los Contralores Ciudadanos verificaron la obra “**Proyecto de integración urbana corredor urbano del callejón de los Sapos**”, en entre las calles 3 oriente, entre 4 sur y boulevard héroes del 5 de mayo, mediante la aplicación de **60** Cédulas Ciudadanas de Vigilancia (33 Mujeres y 27 Hombres) y la distribución de infografías con información socialmente útil, obteniendo los siguientes resultados:

- El **87%** de los entrevistados considera que la obra traerá beneficios a los habitantes de su colonia, destacando: mejor imagen, más seguridad y mayor turismo.
- El **73%** de los encuestados refiere que el tiempo de ejecución de la obra fue el adecuado, tomando en cuenta las dimensiones de la misma.
- El **97%** de los entrevistados desconoce la existencia de un comité ciudadano para la vigilancia de esta obra.
- El **88%** de los beneficiarios manifiesta que la ejecución de la obra no generó problemas.
- El **98%** de los encuestados no tiene la intención de presentar alguna queja o denuncia sobre esta obra.
- Independientemente de que el **83%** de los beneficiarios desconoce los medios para presentar quejas y denuncias (se hizo difusión de los mismos).
- La obra está terminada al **93% Aprox**, por lo que se observó la presencia de personal y material en la zona de la obra.
- Los ciudadanos comentan que sería de gran beneficio colocar mas vigilancia en la zona.

A continuación se presenta evidencia fotográfica de la obra.

Reporte Fotográfico

